CULTURAL SALTO DE RICOBAYO

26 de septiembre de 2007

La excursión para visitar el Salto de Aldeadávila no podremos realizarla a pesar de las gestiones realizadas por el presidente de Caja Duero D. Julio Fermoso, ya que según nos informan en Iberdrola, las visitas están terminantemente prohibidas por razones de seguridad.

En compensación por esta imposibilidad de visita, Iberdrola nos ha ofrecido que vayamos a conocer la Presa de Ricobayo, el día 26 de septiembre, pero, por razones de seguridad, 20 días antes hay que enviar a Iberdrola relación de los asistentes con indicación del D.N.I. de cada uno. Dado la época estival y para que todos tengamos ocasión de enterarnos, os indico el programa y las condiciones de inscripción:

A las 9,00 horas salida de Salamanca de la avd. de Mirat, frente a plaza de Gabriel y Galán. A las 10 recogida de los compañeros de Zamora a la entrada de la carretera de Alcañices (Lechería GAZA).

A las 10,30 visita guíada a la iglesia visigótica de San Pedro de la Nave.

A las 11,30 horas aproximadamente, llegada a las instalaciones de Iberdrola en Ricobayo donde nos pasarán un vídeo informativo y después daremos un paseo por la presa...

Sobre las 2,30 de la tarde, almuerzo en un restaurante de la zona...

Hacia las 4,30 de la tarde recorrido por las Arribes de Duero zamoranas para terminar en Miranda do Douro donde podremos ver su catedral y realizar alguna compra. Sobre las 7 de la tarde regreso a nuestros "lares".